

Une action pour le Mali - Mars 2016

Après un constat amer de notre ami chirurgien Drissa Traore chez des patientes fistuleuses au CHU de Bamako, au Mali, il a lancé un message d'alarme : certaines d'entre elles sont condamnées à vie, ne pouvant plus être opérées et faute de protections "adultes", elles continueront à perdre les urines de façon permanente jusqu'au sommeil éternel.

AHI s'est immédiatement mis à rechercher de couches jetables pour ces 40 femmes... La réaction d'une belle chaîne d'amitié s'est immédiatement mise en place avec nos amis de l'Ain et de l'Isère... C'est un camion complet qui est arrivé à notre dépôt de Montagnac ce dimanche de Pâques et sera chargé dans le conteneur du samedi 2 avril.

Merci à l'équipe AHI de l'Est de la France, à Nathalie et Gilles, à Brigitte et Patrick et à Céline, la responsable des dons, qui avez répondu à mon appel, vous êtes simplement merveilleux ! Et si le mot miracle provenait simplement du mot solidarité.



